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NOTIZIARIO BICANTONALE
"

Acquarossa
Le Terme si", /e Terme no/ -

Nessun dubbio sul fatto che il

travagliato problema delle Terme
di Acquarossa sta direttamente a

cuore alia popolazione della Valle
di Blenio. Venerdï, 11 dicembre, in-
fatti in occasione della serata-
dibattito promossa dal Gruppo
iniziative regionali la sala del
cinema-teatro Blenio era letteral-
mente stipata di pubblico.

La serata faceva seguito alia
presentazione aile autorité com-
unali di Leontica della richiesta di
costruzione delle nuove terme,
richiesta inoltrata pochi giorni
prima dal Consiglio d'Am-
ministrazione della Terme S.A.
11 presupposto secondo cui le

terme costituiscono un-
'importante possibilité di sviluppo
per le possibilité abitative e
occupazionali della valle era
scontato per tutti gli oratori.
Divergenti invece e in modo
radicale le opinioni sul corne
procedere.

Da un lato il prof. Basilio
Biucchi e l'economista Tarcisio
Cima esibivano e docu-
mentavano tutto il loro

scetticismo sui procedimenti
adottati nel passato e su quelli
odierni.

Dall'altra parte l'avy. Leopoldo
Pagani, attuale présidente del
Consiglio d'Amministrazione
della Terme SA sosteneva la

possibilité di veder realizzata
l'opéra secondo i criteri e la
strada imboccata dalla Société.

Un terzo punto di vista, quello
del Cantone, era rappresentato
dal dott. Cesare Ciseri, capo della
Sezione pel promuovimento
economico del Dip°
dell'Economia pubblica. Cima ha
ricordato corne le terme d'Ac-
quarossa fossero un punto di
forza del programma di sviluppo
della regione "le terme sem-
bravano la possibilité più sicura"
mentre altre iniziative turistiche
andavano scomparendo l'una
dopo l'altra.

Oggi, secondo Cima e Biucchi,
dopo una catena d'illusioni
(progetti di investimento che
hanno toccato i 100 milioni)
regolarmente seguite d'amare
disillusion! si va prospettando un
nuovo fallimento. Fallimento
causato non solo dal modo di
procedere degl'operatori ger-

manici intervenuti alcuni anni or
sono e definiti squattrinati
awenturieri, ma dalla scelta
d'una strada sbagliata.

Cesare Ciseri ha poi pre-
sentato il punto di vista del
Cantone che, ha ricordato "da
anni attende un piano di fatti-
bilità accettabile".

"La Stato - ha proseguito -
puô solo affiancare iniziative
valide" non intrapprendere
awenture. Occorrono ricerche di

mercato, ha sottolineato il
portavoce del Dip" dell'Economia
e, per quanto riguarda il
problema dei sussidi "lo Stato
puô fare unicamente interventi di
finanziamento completivo".

"Prima i capitali e poi i sussidi"
avrebbe detto Biucchi in un
successivo intervento. L. Pagani
della Terme SA, pur am-
menttendo che vi sono stati
pesanti errori d'impostazione ha
addotto in favore della posizione
ottimistica, il fatto che sarebbero
in corso trattative tra la Terme SA
e alcuni gruppi finanziari per
ottenere i fondi necessari.

Finora, ha detto Pagani, ci
sono gli 860,000 mq. di terreno
acquistati, c'è il diritto d'usufrutto
dell'acqua e la convalida del
capitale azionario da parte dei
preposti alla Legge Furgler. Per
Pagani i permessi di costruzione
sono determinanti "senza licenza
di costruzione - ha affermato in
un intervento conclusivo - non è

corretto chiedere un solo franco a
qualcuno".

Nei prossimi mesi la Terme SA
dovrà presentarsi al Cantone con
tutte le carte in regola, dovré for-
nire garanzie di copertura
finanziaria per ottenere i sussidi.
Sapremo allora se l'acqua rossa
potrà servire alla salute della valle
di Blenio, o se continueré ancora
per molti anni a riversarsi nel
Brenno.

Chiasso
Nuouo uicepresidente. -

L'Assembles federale ha eletto il
9 dicembre il ticinese Giordano
Beati quale vicepresidente del
Tribunale federale delle
Assicurazioni di Lucerna pel
biennio 1982/83.

Giordano Beati è dottore in
legge. E' nato il 22 maggio 1929
a Chiasso. E' cittadino di Meride,
sposato e padre di 2 figlie. Ha
seguito gli studi universitär! a
Berna e ottenuto la patente
d'awocato e notaio nel 1954.

Brissago
Risanare /e /so/e. - Le in-

frastrutture delle Isole di Bris-

sago abbisognano quanto prima
di lavori di risanamento Di questo
awiso è il Consiglio di Stato
ticinese che in questi giorni ha
trasmesso al Gran Consiglio un
messaggio riguardante appunto
una richiesta di credito "per
l'esecuzione d'urgenti lavori di

risanamento d'alcune in-
frastrutture aile Isole di Brissago".

Si tratta di lavori - sottolinea
l'Esecutivo cantonale - stretta-
mente indispensabili pel regolare
svolgimento della duplice
funzione, scientifica e turistica,
assegnata aile 2 isole dopo il loro
trapasso a dominio pubblico nel
1949.

Da allora l'usura del tempo ha

compromesso d'una parte
l'agibilité turistica delle isole
essendosi deteriorati gl'impianti
igienico-sanitari in taie misura da
compromettere persino la buona
imagine del nostro Paese, e
dall'altra l'attivitè scientifica in
quanto certe carenze arrischiano
di mettere in pericolo un
patrimonio botanico di grande
valore, faticosamente costituitosi
nel corso di lunghi anni."

Il credito richiesto è di 563mila
franchi; è destinato in particolare
al risanamento dell'acquedotto.

Lugano
Le carpe puri/icatrici? -

Neanche le carpe d'origine
asiatica potranno salvare il
Ceresio; cosï risponde il Consiglio
di Stato ticinese all'interrogazione
dell'on. Aima Bacciarini.

Caratteristica di questa specie
di carpe erbivore è di nutrirsi di

microrganismi vegetali e animali
che vengono filtrati dalle acque.
Questo cibo viene perô assimilato
solo in parte dalle carpe le cui feci

ancora rieche di sostanze
nutrienti quali fosfero e azoto,

vengono incapsulate in una
membrana che le rende com-
patte e ne accéléra la sedi-
mentazione.

Queste sostanze concimanti
vengono poi mineralizzate negli
strati più profondi dei laghi con
conseguente richiesta d'ossigeno,
provocando inoltre un ulteriore
accumulo.

Questo processo, sottolinea il
CdS potrebbe quindi peggiorare
lo stato delle acque del Ceresio,
visto il precario bilancio
d'ossigeno, provocando inoltre
un ulteriore accumulo di sostanze
nutrienti e diminuendo di con-
seguenza le quantité asportate
attraverso la Tresa sotto forma
d'alghe.
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